

## 陰気で不明な道へ

マグスンボル・フランシス・オーウェン

皆様初めに、暗い内容のスピーチになってしまうことを謝罪<sup>しやぎ</sup>しておきます。私の言いたいことは世界の情勢や自分の未来を基づいてから観察<sup>かんさつ</sup>いたした上で、私の未来が曖昧と不安としか考えられていません。こちらの理由は複数がありますが、主に3つに別けられます。

まずはもちろん、新型コロナウイルスの感染が世界的な拡大し続けている点で、友人と家族と離れることになってしまったほか、日本で留学しようとしてきた留学生の方が渡航制限<sup>とこうせいげん</sup>のためそれらの希望や抱負<sup>ほうふ</sup>が消えてしまいました。結果的に、皆様の精神状態<sup>せいしんじょうたい</sup>が悪くなるでしょう。私も、最悪の場合は家事、宿題など、全く何をできずにベッドで寝てばかりになってしまう日があります。

コロナ禍を除いても、私の場合は、将来の進路をあまり考えていませんでした。もともと、いつも私は自己肯定感<sup>じここうていかん</sup>が低いし、マイペースな性格なので、私がどんなことや人物を社会に貢献できるかという疑問がシチュエーションに応じて変わり、なかなか決められません。

最後に、現在の世界の状態は暗くなる気がします。先にも述べた通り、コロナ禍の影響で、多くの方々が亡くなり、世界中の方々の生活が壊されました。そのほか、地球温暖化だけでなく、世界的な不正確さがありそうです。これらの状況の中で、私たちの世代と次世代の方がいていきます。

それでも、進まなければならない道の終わりに希望がるということを信じています。新型コロナウイルスに対するワクチンは今年月上旬から普及しつつあり、来年ぐらいに至るまでにコロナ禍前の日、日常生活に戻れるかもしれません。私に関しては就職活動だけではなく、家族の共感を通してさまざまな問題や苦勞、そして困難を乗り越えるにつれて、自分の理想へともっと成長できると信じています。

人生行路難<sup>じんせいこうろかた</sup>しという、私たちの人生はまったく簡単ではないということわざをよくご存じでしょう。残念ながらそれは事実ですが、私たちを人生に豊にしているものは、決意と動機さえがあれば何でも克服<sup>こくふく</sup>できる能力なので、こちらの曖昧な道へ一生懸命に挑戦しましょう。

以上です。ご清聴いただき、ありがとうございました。